

COINS AGRESSIFS

Dans une des versions du RM1050 dont «Tranquila» fait partie ainsi que «fou de bassan», les coins de la TAC, de la cuisine, etc sont pointus et donc dangereux. Il était urgent de les arrondir.

Cette mise en oeuvre fut longtemps retardée, le résultat professionnel vu sur «fou de bassan» m'a incité à me lancer.

Le ponçage en amateur terminé sans trop de difficulté, restait la coloration. Ne voulant pas acheter une teinture pour une si petite surface j'ai tenté de trouver un produit simple et pas trop cher sur le bateau.

L'huile de blé germé de couleur «rouge» a été parfaite. Une bio évidemment.



Avant la table à carte.



Après

